



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Donnerstag, 1. Juli 2021

## Faustball Final4 2021: in Neuendorf



Nachdem 2013 das Final5 in Neuendorf ausgetragen wurde, spielen die Spitzenteams nun am Wochenende vom 04./05. September 2021 erneut in Neuendorf um den Schweizermeistertitel im Faustball.

Zwei Tage voller Spannung um den Schweizermeistertitel bei den Frauen und den Männern auf dem höchsten Niveau. Das ein solches Event nicht ohne zahlreiche Sponsoren, Gönner und Helfer zu Stande kommt, liegt auf der Hand. Deshalb möchte sich Faustball Neuendorf bereits im Vorfeld für die immer wiederkehrende Unterstützung bedanken. Somit geht der Aufruf an alle Freunde des Faustballsports, Bekannte, Einwohnerinnen und Einwohner aus Neuendorf und der ganzen Schweiz, unseren Sponsoren und Helfern und Vereinsmitgliedern:

Besucht das Swiss Faustball Finalevent 2021 in Neuendorf.

Zur Website: [www.final4.ch](http://www.final4.ch)